
Herr Jonen stellt die Nachfrage, wann das in der Flut beschädigte Spielfeld in der 
Swistbachaue wiederhergestellt wird. 
 
Die Verwaltung antwortet, dass der Wiederaufbauplan sukzessive abgearbeitet 
wird. Mit der Wiederherstellung kann im Verlauf des nächsten Jahres gerechnet 
werden, ein genauer Zeitpunkt kann derzeit nicht benannt werden. 


